

ABSTRAK

PERAN BADAN KESATUAN BANGSA KABUPATEN DELI SERDANG DALAM MENINGKATKAN WAWASAN KEBANGSAAN MASYARAKAT

OLEH:

RUDI YANTO TARIGAN

NPM : 10.851.0038

PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN

Badan Kesatuan Bangsa Kabupaten Deli Serdang bergerak dalam wilayah kerja yang begitu besar dan kompleks, yaitu bergerak di bidang penguatan ideologi, politik, ekonomi, sosial, budaya, pertahanan dan keamanan rakyat semesta. Terlebih pada era reformasi seperti sekarang ini yang dirasakan kebebasan yang diartikan sebagai kebebasan tanpa batas sehingga mengakibatkan terjadinya pengenduran sendi-sendi berbangsa dan bernegara. Pengenduran ini akibat dari kiris multidimensi yang berawal dari krisis moneter tahun 1997/1998, sesungguhnya juga problematika mendasar adalah munculnya gejala disintegrasi bangsa, yang ditandai dengan keinginan untuk memisahkan diri dari NKRI, disamping itu juga muncul masalah pertikaian diantara warga yang menyangkut SARA yang tentu sangat sulit untuk di selesaikan.

Permasalahan yang diajukan adalah "Bagaimana Peran Badan Kesatuan Bangsa Kabupaten Deli Serdang dalam Meningkatkan Wawasan Kebangsaan Masyarakat". Hasil penelitian menjelaskan pemahaman wawasan kebangsaan di kalangan masyarakat agak rendah yang kemudian berdampak terhadap partisipasi politik di kalangan masyarakat juga rendah, kategori ini didapat melalui serangkaian tanggapan berupa sikap-sikap yang apatis dan keinginan untuk tidak terlibat dalam kegiatan politik seperti pemilu, di samping itu banyak para masyarakat beranggapan bahwa para kontestan pemilu tidak mewakili aspirasi mereka dalam hal menyampaikan kepentingan-kepentingan rakyat banyak.

Dari temuan penelitian didapat bahwa hubungan antara Peran Badan Kesatuan Bangsa Kabupaten Deli Serdang dalam meningkatkan wawasan kebangsaan masyarakat sangat rendah, penelitian ini juga menyarankan pemahaman wawasan kebangsaan masyarakat perlu diperbaiki agar lebih memberikan hasil yang diharapkan. Seperti meningkatnya partisipasi politik hal ini dapat dilakukan pendidikan yang lebih intensif dapat meningkatkan pengetahuan politik masyarakat dan selanjutnya dapat meningkatkan kesadaran politik masyarakat.

Kata Kunci: Wawasan Kebangsaan, Partisipasi Politik, Kesadaran Politik Masyarakat